

# Hans Küng: "Diagnose: Sterbenskrank" (im SWR2)

## Ist die Kirche noch zu retten?

Hans Küng im SWR2-Radio So 3. Juli 2011 8:30-9:00 Uhr "Aula"

"In der gegenwärtigen Situation kann ich es nicht mehr verantworten zu schweigen", sagt Hans Küng. Die katholische Kirche steckt für ihn in einer schweren Krise. Diese muss man sachlich und vorurteilsfrei beschreiben, erst dann kann man Therapien in Angriff nehmen. In der SWR2 Aula spricht der Kirchen- und Papstkritiker Hans Küng von Absolutismus, Zensur, von Konservativismus und autoritären Strukturen, und er zeigt, warum seine Kritik im Sinne von Jesus ist.

> [mehr](#)

LINK zum Manuskript: [hier](#)

LINK zum Audio: [hier](#)

Zuletzt geändert am 26.09.2011